



Le club de cinéma des 6-12 ans reprend du service après l'interruption du Covid-19

La Lanterne magique revient



Moyennant quelques mesures de protection, les enfants pourront à nouveau rêver en grand. Guillaume Perret

« OLIVIER WYSER

Cinéma » C'est avec «un grand soulagement» que la Lanterne magique annonce la reprise de ses activités dès ces prochains jours. Le club de cinéma pour enfants, qui avait bien évidemment dû suspendre ses séances au printemps dernier, revient dès ce mercredi 9 septembre à Bulle, puis dès le 16 septembre à Fribourg et Payerne et enfin dès le 30 septembre à Châtel-Saint-Denis et à Fribourg (en allemand). Une reprise «dans le respect des mesures sanitaires», précisent les organisateurs.

Concrètement, même si la Lanterne magique s'adresse à un public qui n'est pas à risque,

les règles d'hygiène et de distanciation sociale s'appliquent aussi aux cinéphiles en herbe. L'Association suisse la Lanterne magique a élaboré un plan de protection: limitation du nombre de participants, traçage des contacts et recommandation aux familles d'utiliser les formulaires d'inscription et de paiement en ligne afin de réduire le temps d'attente devant les cinémas lors des premières séances. L'intégralité des mesures de protection à observer est disponible sur le site internet de la Lanterne magique.

Une «expérience sociale»
Cette rentrée est d'autant plus

attendue par le jeune public que la saison précédente s'est achevée en queue de poisson en raison du Covid-19. «En compensation, chaque enfant au bénéfice d'un abonnement payant l'an dernier se voit accorder une réduction sur sa réinscription à la saison 2020-2021», indique la Lanterne magique, qui avait dû se rabattre sur des activités en ligne, toujours en lien avec le cinéma, durant la période de semi-confinement.

«Le retour de la Lanterne magique est un pas supplémentaire signifiant la reprise des activités à un plus grand rythme, un signe d'espoir pour



La Liberté
1700 Fribourg
026/ 426 44 11
www.laliberte.ch/

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse journ./hebd.
Tirage: 36'848
Parution: 6x/semaine



Page: 31
Surface: 56'241 mm²



Ordre: 832010
N° de thème: 832.010
Référence: 78229390
Coupage Page: 2/2

un retour à la normale qui devrait encourager les spectateurs à revenir dans les salles. Le cinéma est une expérience sociale et je ne peux qu'inciter les enfants à venir refaire l'expérience

«Je ne peux qu'inciter les enfants à venir partager leurs émotions sur grand écran»

Xavier Pattaroni

du partage des émotions sur le grand écran, surtout après en avoir vécu bien d'autres durant le confinement à la maison», se réjouit Xavier Pattaroni, programmateur des salles Cinemotion à Fribourg, Bulle et Payerne.

Neuf séances par an

Même si la reprise de la Lanterne magique est un peu particulière cette année, le concept du club de cinéma des 6-12 ans demeure le même. Une fois par mois, tout au long de l'année scolaire (neuf séances), les membres du club découvrent un nouveau film au cinéma. Quelques jours avant, ils reçoivent directement chez eux un journal illustré qui leur présente le film au programme. Lors de la séance, un spectacle joué par des comédiens précède la projection.

La Lanterne magique permet en outre de recevoir des invitations à des avant-premières, de participer à des événements, des concours ou des ateliers dans les festivals de cinéma ou les écoles, sans oublier les jeux didactiques disponibles sur le site internet du club. »

» www.lanterne-magique.org